## オンライン相談会&ミニ講座参加者様からのご意見・ご感想

●相談会は、具体的で深掘した相談内容だったので、同じ発達の悩みでも種々様々あるのだなと思いました。相談に対しての回答も実践しやすい内容で参考になりました。進行上、予め質問者と回答者を決めていたと思いますが、他の参加者もチャットで発言する形を採用してみるのも興味深い意見が出て良いのではと思いました。ミニ講座は、お話の内容もかなり充実していて、ここまで惜しげもなくお話をして頂けて大変勉強になりました。

頂いた資料は何度も読み返して復習します。コロナ禍で人との交流が希薄な中『ひとりじゃないんだな』と改めて気付けたのは大きな収穫でした。今後も是非、このような内容の企画をしていただきたいです。

●スプーンが使えず手掴み食べの企画が、私が悩んでいることと同じで、参加したいと思うきっかけになり本当に勉強になりました。メモしたので、いろいろ試したいと思います!

講座は、子どもの行動に保護者がどう反応するかで少しずつ現状を変えていけるということが分かり、その手段も教えていただけたので、やれる事からやってみようと思う事ができました。オンラインとても聴きやすかったです。

●先輩パパママさんのリアルな相談に共感しましたし、スプーン等アイテム紹介 アドバイスも参考になりました。講師の方も、療育で実際に使われているアイテムを紹介されててとても参考になりました。

リハビリ等通ってないと知り得ない内容だと思うので共有して頂き有難いです。 オンラインだと参加しやすいので助かりました。

- ●とても貴重なお話を聞くことができ、悩むことはみなさん同じなのだな、と心強く思うこともできましたし、参考になりました。
- ●とてもためになる話ばかりで楽しかったです。早速タイムタイマー買ってみました(笑)またこのような機会があれば、参加してみたいと思います。
- ●オンラインでリラックスして参加する事が出来ました!
- ●子どもが家にいても気軽に参加できるので、とても良い企画だなと思いました。

- ●講演は短時間にぎゅっと凝縮してくださって、本当に勉強になりました。 皆さんの相談コーナーも素敵でした。療考会の皆さんが、保護者たちの 「困った」に寄り添ってくださっているのが伝わってきました。 すごく盛りだくさんで「取り入れたい!」がいっぱいの勉強会で、参加して 良かったなと思います。
- ●お悩みに寄り添ったお応えや、実際に田中先生やパパママさんがされている解決法や、使う道具なども見せていただき、とてもわかりやすく具体的で勉強になりました。みんなが楽しんで参加できるように工夫がされてあって、本当に感動しました。
- ●講座の内容もさることながら、療考会の方の気持ちに触れる事ができた講座だったなぁと思いました。「コロナで中々人に会って話ができない中、一人じゃないよね」と思わせてくれてありがとうございました。
- ●STでコミュニケーションブック使っていて効果がよくわからなかったのですが、今日のお話を聞いて、なんとなくわかったので、それだけでも満足でした。その他も色々と聴けて良かったです!!
- ●講師の田中さんのお話、経験や実践に基づいていてすごくわかりやすかっ たです。事前に資料を頂けたので内容も入りやすかったです。
- ●相談や講座などためになることばかりで、私の家も取り入れられることからチャレンジしてみようと思いました。
- ●講師の先生がとっても良い方で教室に通わせたいと思いました。
- ●ためになること盛りだくさんで、参加して良かったです!

参加者さまからご意見・ご感想を多数賜り、 心より感謝申し上げます!! 療考会一同